

Lesparre

La classe Ulis s'équipe

INTÉGRATION Une collecte a été menée pour équiper la classe Ulis du collège Notre-Dame, qui accueille des élèves en situation de handicap

Depuis cinq ans, le collège Notre-Dame de Lesparre héberge une Unité localisée pour l'inclusion scolaire (Ulis). Au nombre de sept dans le Médoc, du primaire au collège, ces unités sont des classes dans lesquelles se retrouvent des élèves en situation de handicap. Mais attention, il ne s'agit pas d'en faire des « classes à part », mais au contraire de permettre à ces collégiens de suivre un apprentissage scolaire adapté, tout en participant en alternance à la vie des autres classes.

Depuis deux ans, Nathalie Galaret est l'enseignante en charge de cette unité, qui se compose de 14 élèves, âgés de 12 à 16 ans, et qui devrait en compter 18 lors de la prochaine rentrée. Elle considère être une enseignante « plutôt gâtée », bénéficiant pour sa classe d'une salle adaptée et de moyens informatiques que l'établissement met à sa disposition.

32 partenaires

Mais, partant du principe que le mieux n'est pas l'ennemi du bien, l'association Médoc enfance handicap a décidé, il y a quelque temps, de mobiliser des partenaires publics et privés afin d'améliorer encore la situation matérielle de la petite structure. Elle a réussi à en rassem-



Les élèves de la classe Ulis du collège Notre-Dame ont reçu six tablettes informatiques. PHOTO A. L.

bler 32, dont 29 particuliers, qui ont mis la main à la poche, permettant ainsi de réunir la somme de 4 000 euros. Cet argent a été aussitôt investi dans l'achat de six tablettes informatiques individuelles, ainsi que dans des logiciels adaptés. Tout ce matériel a été officiellement remis aux collégiens vendredi, par Stéphanie Belliard, trésorière de l'association.

Cette dernière ne compte pas s'arrêter en si bon chemin, et met d'ores et déjà en place une seconde phase de collecte, par le biais, notamment, d'un financement participatif (1) qui permettra l'achat de matériel complé-

mentaire. De son côté, Thierry Gil, le principal du collège Notre-Dame, voit d'un très bon œil ce soutien financier extérieur qui lui permet de ne pas dégarmer les autres classes au profit d'une seule, même si celle-ci a davantage de besoins, tout en maintenant la même qualité sur l'ensemble des enseignements.

Une fois qu'elle aura terminé la seconde phase de son intervention sur Lesparre, l'association Médoc enfance handicap dirigera ses pas vers Saint-Laurent, afin d'y faire bénéficier la classe Ulis qui s'y trouve de ses efforts et de son savoir-faire.

La classe Ulis, de même que l'ensemble de l'établissement du collège Notre-Dame de Lesparre, pourra être visitée lors d'une journée portes ouvertes organisée samedi, de 9 heures à 12 h 30. Professeurs et encadrement administratif y recevront les jeunes intéressés par une future scolarité, ainsi que leurs familles, et seront disponibles pour tous renseignements sur les locaux et les enseignements proposés.

Arnaud Larrue

(1) Renseignements sur medocenfancehandicap.monsite-orange.fr